

EGP-3

Bewerbung

Landesdelegiertenversammlung am 7./8.12.2024 in Idar-Oberstein

Initiator*innen: Teresa Bicknell (KV Mainz)

Titel: Teresa Bicknell

Foto



Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich als Ersatzdelegierte für den Erweiterten Kongress der Europäischen Grünen Partei, weil mir europäische Politik seit jeher am Herzen liegt. Durch meine Wohnorte in Schweden, England und den Niederlanden sowie meine Wurzeln als halbe Engländerin ist meine europäische Identität tief geprägt. Der Brexit hat mich schmerzlich berührt, zugleich aber auch motiviert, die Werte der Europäischen Union und die Vorteile europäischer Zusammenarbeit stärker hervorzuheben.

In meinem Studium „International Development“ in Wageningen habe ich mich mit den Hebeln beschäftigt, die Europa für soziale und ökologische Gerechtigkeit bewegen kann. Als Vorstandsmitglied bei Amnesty International Wageningen habe ich mich für Menschenrechte eingesetzt – ein Anliegen, das in Europa, besonders an unseren Außengrenzen, höchste Priorität haben muss.

Seit meiner Rückkehr nach Deutschland 2019 engagiere ich mich als grünes Mitglied, als Sprecherin des Ortsverbandes Oberstadt und seit 2024 auch als Stadträtin in Mainz. Ich möchte die Vision der European Green Party, ein demokratisches, gerechtes und nachhaltiges Europa, aktiv mitgestalten und mit neuen Ideen bereichern.

Ich würde mich sehr freuen, als Ersatzdelegierte die Interessen unserer Partei auf europäischer Ebene vertreten zu dürfen.

Mit herzlichen Grüßen

Teresa Bicknell

- 31 Jahre
- Sprachen: Deutsch, Englisch, Niederländisch, Schwedisch und Portugiesisch
- Mitglied seit 2019
- Stadträtin seit 2024